
 

 

  平成２９年度 第２回学校評議員会の報告 

 

 

平成２９年１０月２４日（火） 第２回の学校評議員会を開催しました。 

今回は「向陽ふれあいトーク」を兼ね、生徒やＰＴＡ役員の方々にもご参加いただきま

した。以下にその概要をお知らせします。 

１ 当日の日程 

14：35～15：25 授業参観  

   15：40～17：00 第２回学校評議員会兼向陽ふれあいトーク 

参加者 

学校評議員 ５名参加(２名は都合で欠席) 

生徒代表  7名（3年生 2名、2年生 3名、1年生 2名） 

       本校職員  11名(校長、教頭、事務長、教務係、進路指導主事、 

生活指導係、生徒会係、PTA 係主任、１･２･３年学年主任） 

２ 主な内容 

・「向陽ふれあいトーク」では、最初に生徒３名から、生徒会活動の発表に加え、学校生活

についての所感等を報告してもらい、それをきっかけとして、議論に入った。 

・生徒会長（2 年生）からは、１３日の「しもすわ未来議会」の報告、向陽祭前総長（3 年

生）からは地域連携とくに町議会議員との協働について、生徒会庶務の１年生からは、生

徒会活動に参画する意欲などについての発表があった。 

・生徒が主体となっている地域連携事業の内容や生徒の様子が話題となり、その活動につい

て高評価をもらった。 

・生徒の校内外でマナー、挨拶について好印象を持たれている一方で、通学路での歩行や安

全対策などが依然として課題であることで認識を共有した。 

・学校評議員それぞれから本校や本校生徒に期待することを出してもらった。 

 

３ まとめ 

・学校評議員・生徒・教員が一堂に会し意見交換できたことは大きな成果であった。 

・生徒会執行部から３名、３学年代表者２名、１学年代表者２名の７名生徒との意見交換で

はあったが、生徒の様々な活動の様子や高校生の意識を知ってもらう好機となり、学校評

議員に本校の現状と課題を把握し、アドバイスをいただくために有意義な会議であったと

思う。 


